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OBEC PşćSLAVICE S OSADOU KOCOUROVEC 

ZPRAVODAJ  
DVOUMŌSĊĽNĊK * roľn²k 26           ľ²slo 4/20 22           srpenðz§Š² 2022           c ena : 5,- Kľ 

 

           

 

                      CO NA JDETE VE ZPRAVODAJI?                                                                            

                                                                                          * SLOVO STAROSTKYé str. 2                                                    

* DŌNĊ V OBCIé od str. 4                                           

* ZPRćVY ZE ĢKOLYé od str. 9 

            * A NŌCO NAVĊCé str. 19 

                      * SPOLEĽENSKć RUBRIKA 

                      * PLćN AKCĊ V OBCI  

 

 

  Z n§vģtōvy Sen§tu Parlamentu 

  ĽR dōt² ze ZĢ PŠ§slavice                                         
        ƹƹƹ 

         

        Z Dōtsk®ho dne  ƸƸƸ 
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S L O V O   S T A R O S T K  Y 
 

 
 

±łȌŜƴƝ ǇǌłǘŜƭŞΣ ƳƛƭƝ ǎƻǳǎŜŘŞΗ  
 

bŀŘŜǑŜƭ őŀǎ ǇǊƻ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ǵǾƻŘƴƝƪ Ǿ ƳŞƳ мΦ ǎǘŀǊƻǎǘƻǾǎƪŞƳ ƻōŘƻōƝΦ   

.ȅƭȅ ǘƻ ǾŜƭƳƛ ǊƻȊƳŀƴƛǘŞ ǘŞƳŠǌ п ǊƻƪȅΦ tŜǎǘǊŞΣ ȊŀƧƝƳŀǾŞ ƛ ǇǊƻǾŠǌǳƧƝŎƝ 
ȊłǊƻǾŜƶΦ {ǇƻƭŜőƴŠ ƧǎƳŜ ǇǊƻǑƭƛ н ŎƻǾƛŘƻǾȇƳƛ ƭŜǘȅΣ ƪǘŜǊŞ ōȅƭȅ ƴŜőŜƪŀƴŞ ŀ ƻ 
ǘƻ ǾƝŎ ƴłǊƻőƴŞΦ  bŀǑŜ ƴłȊƻǊȅΣ ƴłǘǳǊŀ ƛ ƳȅǑƭŜƴƝ ōȅƭȅ ǇƻŘǊƻōŜƴȅ ǎƛǘǳŀŎƝƳΣ 
ƪǘŜǊŞ ƧǎƳŜ ƴŜȊƴŀƭƛ ŀ őŀǎǘƻ ōȅƭƻ ǘŠȌƪŞ ǎŜ ȊƻǊƛŜƴǘƻǾŀǘ ŀ ƴŀƧƝǘ ǎǇǊłǾƴȇ ǎƳŠǊΦ  

5Ɲƪȅ ŘǻǾŠǌŜ vłǎ ƻōőŀƴǻ ŀ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǻ ƳłƳ ƧŜŘƛƴŜőƴƻǳ ƳƻȌƴƻǎǘ Ǉǻǎƻōƛǘ 
ŀƪǘƛǾƴŠ ƴŀ ǾȊƘƭŜŘ ƛ ƪƭƛƳŀ Ǿ ƴŀǑƛŎƘ ƳƛƭƻǾŀƴȇŎƘ tǌłǎƭŀǾƛŎƝŎƘΦ  

tǊǾƴƝ ƳŠǎƝŎŜ ǎǘŀǊƻǎǘƻǾłƴƝ Ǿ ǊƻŎŜ нлму ōȅƭy opravdovou ǾȇȊǾou v tom, jak 
ƴŀƧŘŜƳŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǳ ǌŜő ǎ ƪƻƭŜƎȅ ōȇǾŀƭȇƳƛ ƛ ǎƻǳőŀǎƴȇƳƛ ŀ ƳǳǎƝƳ ƪƻƴǎǘŀǘƻǾŀǘΣ ȌŜ ƧǎƳŜ ǘƻ ȊǾƭłŘƭƛΦ ¦ ƴłǎ 
sŜ Ǉǌƛ ǇǌŜŘłǾłƴƝ ƴŜƪƻƴŀƭ αǇǊłȊŘƴȇ ǎǘǻƭ ŀ ǇƻƭƻȌŜƴŞ ƪƭƝőŜάΣ Ƨŀƪ ǇƻǇƛǎǳƧƝ Ǿ ƧƛƴȇŎƘ ƻōŎƝŎƘΦ wƻȊǇǊŀŎƻǾŀƴŞ 
ǇǊƻƧŜƪǘȅ ōȅƭȅ ȊƪƻƭŀǳŘƻǾłƴȅ ŀ ŘƻƪƻƴőŜƴȅΣ Ǒŀƴƻƴȅ ǇǌŜŘłƴȅΦ 5ŠƪǳƧƛ Ȋŀ ǘƻΦ  

!ő ƴŜƳłƳ ǘŜŎƘƴƛŎƪŞΣ ŀƭŜ ŜƪƻƴƻƳƛŎƪŞ ǾȊŘŠƭłƴƝΣ ŎƘƻǇƛƭŀ ƧǎŜƳ ǎŜ ŀƪǘƛǾƴŠ ǎŜ ǎǾȇƳ ǘȇƳŜƳ ǾŠŎƝΣ ƪǘŜǊŞ 
ƴłǎ Ƨŀƪƻ ƻōŜŎ ǇƻǎǳƴǳƧƝ ŘłƭΦ ! ǎƴŀȌƛƭŀ ƧǎŜƳ ǎŜ ǾȅǳȌƝǘ ǇǊƻƧŜƪǘȅΣ ƪǘŜǊŞ ōȅƭȅ ǇǌƛǇǊŀǾŜƴȅ Ǿ ǑǳǇƭƝƪǳ ƻŘ ƳŞƘƻ 
ǇǌŜŘŎƘǻŘŎŜ IƴƎΦ wƻŎƘƻǾŀƴǎƪŞƘƻΦ 

! Ƴŀƭł ǊŜƪŀǇƛǘǳƭŀŎŜΣ Ŏƻ ǎŜ ǎǘƛƘƭƻ Ȋŀ ǘȅ п ǊƻƪȅΥ  
- ƻōƴƻǾƛǘ ŘŠǘǎƪł ƘǌƛǑǘŠ ƴŀ ǎƝŘƭƛǑǘƛ όнύ 
- ǾȅōǳŘƻǾŀǘ ȊōȇǾŀƧƝŎƝ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ŀ ǊŜǘŀǊŘŞǊ ƴŀ ǎƝŘƭƛǑǘƛ 
- ǇƻǎǘǳǇƴŠ ǊŜƪƻƴǎǘǊǳƻǾŀǘ ǳǾƻƭƴŠƴŞ ōȅǘȅ ŀ ƴŠƪǘŜǊŞ ǎƪƭŜǇȅ ƴŀ ǎƝŘƭƛǑǘƛ 
- ǾȅōǳŘƻǾŀǘ ƘǌƛǑǘŠ ƴŀ ǘŠƭƻŎǾƛƪ ǾŜ ǑƪƻƭŜ 
- Řƻƪƻƴőƛǘ ƴłƪǳǇ ƴƻǾŞƘƻ ƘŀǎƛőǎƪŞƘƻ ŀǳǘŀ 
- ƪƻƳǇƭŜǘƴŠ ƻǇǊŀǾƛǘ ŀ ȊŀǘŜǇƭƛǘ Ǒƪƻƭǳ ǾőŜǘƴŠ ŦŀǎłŘȅ ŀ ǾŜƴƪƻǾƴƝŎƘ ǎǘƝƴƝŎƝch ȌŀƭǳȊƛƝ 
- Řƻƪƻƴőƛǘ ŘŀƭǑƝ н ƘǌƛǑǘŠ - ǳ ǊƻȊƘƭŜŘƴȅ ŀ ƴŀ ŘƻƭƴƝƳ ƪƻƴŎƛ 
- ȊŀƧƛǎǘƛǘ ǎǘƝƴ ƴŀŘ ǇƝǎƪƻǾƛǑǘŠƳ 
- ƻǇǊŀǾƛǘ ǾŜǌŜƧƴŞ ƻǎǾŠǘƭŜƴƝ ǾőŜǘƴŠ ǾȇƳŠƴȅ ǵǎǇƻǊƴŠƧǑƝŎƘ ȊŘǊƻƧǻ 
- ǾȅǎŀŘƛǘ ƴƻǾŞ ǵǎŜƪȅ ƭŜǎŀ ŀ ǘŀƪŞ ǎǘǊƻƳȅ ƴŀ ǎƝŘƭƛǑǘƛ 
- ǾȅōǳŘƻǾŀǘ ŎƘƻŘƴƝƪȅ - Vilky I a Vilky II 
- ǇƻǌƝŘƛǘ ǿƻǊƪƻǳǘƻǾŞ ƘǌƛǑǘŠΣ ƪŘŜ ƳƻƘƻǳ ŎǾƛőƛǘ ŘŠǘƛ ƛ ŘƻǎǇŠƭƝ 
- ƻōƧŜŘƴŀǘΣ ȊŀǇƭŀǘƛǘ ŀ ǳǾŞǎǘ Řƻ ǇǊƻǾƻȊǳ ǘŜŎƘƴƛƪǳ ǇǊƻ ǘŜŎƘƴƛŎƪŞ ǎƭǳȌōȅ ƛ ƴŀǑŜ ƘŀǎƛőŜ 
- ǇǊƻƧŜƪǘǳƧŜ ǎŜ ǾƻŘƻǾƻŘ ƴŀ YƻŎƻǳǊƻǾŜŎ ƛ ȊŀǘŜǇƭŜƴƝ ōǳŘƻǾȅ 5t{ ŀ ŘŀƭǑƝ 
- ōȅƭƻ ǾȅŘłƴƻ но ȊǇǊŀǾƻŘŀƧǻ όǾőŜǘƴŠ ǘƻƘƻǘƻύΣ ǾȅǇƛǘƻ ƴŜǎőŜǘƴŠ ƭƛǘǊǻ őŀƧŜΣ ǾƝƴŀΣ ǇƛǾŀ ƴŜōƻ ǇǳƴőŜ ƴŀ 
ƻōŜŎƴƝŎƘ ŀƪŎƝŎƘΣ ǇǊƻǑƭŀǇłƴƻ ƴŠƪƻƭƛƪ ǎǘǌŜǾƝŎǻ ƴŀ ǇƭŜǎŜΣ ȊŀǇƻƳŜƴǳǘƻ Ȅ ōŀƭƽƴǻ ƴŀ ǎłƭŜ ƴŜōƻ ƘǌƛǑǘƛΧ 
 

YŀȌŘȇ Ȋ ƴłǎ Ƴł ǾȊǇƻƳƝƴƪȅ ƛ ǾƛȊŜ Řƻ ōǳŘƻǳŎƴŀ ŀ ǎǘŜƧƴŠ ǘŀƪ ƛ ƴŀǑŜ ƻōŜŎ tǌłǎƭŀǾƛŎŜ - propojit 
cyklostezku do VelkŞ .ȅǎǘǌƛŎŜΣ ƘƭŜŘŀǘ ƴƻǾŞ ȊŘǊƻƧŜ ƴŀ ǾȅǘłǇŠƴƝΣ ƳƻŘŜǊƴƛȊƻǾŀǘ őƛǎǘƛőƪȅ ƻŘǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘΣ 
ǇƻƪǊŀőƻǾŀǘ v ǊŜǾƛǘŀƭƛȊŀŎƛ ǑƪƻƭƴƝ ȊŀƘǊŀŘȅΣ ȊƴƻǾǳ ȌłŘŀǘ ƻ ŘƻǘŀŎƛ ƴŀ ǎƛƭƴƛŎi ±ƛƭƪȅ LLΣ Řƻƪƻƴőƛǘ ŘŀƭǑƝ 
ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ƴŀ ǎƝŘƭƛǑǘƛΣ ǇƻƪǊŀőƻǾŀǘ Ǿ ǎłȊŜƴƝ ƻōŜŎƴƝƘƻ ƭŜǎŀΧ 
 

!ƭŜ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǘŀƪŞ ǘǊƻŎƘŀ ȊłōŀǾȅΣ ƻŘǇƻőƛƴƪǳ ŀ ƴŀōǊłƴƝ ƴƻǾȇŎƘ ǎƛƭΦ ¦Ȍ нлΦ 8. nłǎ őŜƪŀƧƝ ƘƻŘȅΣ ƭŜǘƻǎ 
ǇǌƛƧŜŘŜ .ƻƘǳǑ aŀǘǳǑ s Magdou Malou ŀ ǎƪǳǇƛƴŀ tŜǊǳǘŠ - podrobnosti najdete na ǇƻǎƭŜŘƴƝ strŀƴŠ.  
~ƪƻƭƴƝ Ǌƻƪ ǇǌƛǾƝǘłƳŜ мΦ złǌƝ ǎ klaunŜƳ IƻǇǎŀƭƝƴŜƳ ŀ Ǿ ǇłǘŜƪ фΦ złǌƝ Ǿ мф ƘƻŘƛƴ ǳǾŜŘŜ ƴƻǾŠ ǾȊƴƛƪƭȇ 
DivadeƭƴƝ ǎǇƻƭŜƪ ǊŜǇǊƝȊǳ ǇǌŜŘǎǘŀǾŜƴƝ bƝȊƪƻǘǳőƴȇ ȌƛǾƻǘΦ ¢ŠǑƝƳ ǎŜ ƴŀ ǎŜǘƪłƴƝ ǎ vłƳƛΗ 
 

!Ǚ ǳȌ ǎŜ ǊƻȊƘƻŘƴŜǘŜ Ǿ ȊłǌƝ Ƨŀƪƪƻƭƛ όƧƝǘ őƛ ƴŜƧƝǘ Ǿƻƭƛǘ ŀ ǇǌƝǇŀŘƴŠ ƪƻƘƻΧύΣ ǾƭƻȌǘŜ Řƻ ǘƻƘƻ ǇǊƻǎƝƳ ǊƻȊǳƳ ƛ 

ǎǊŘŎŜΦ ¢ƻ ƧŜ ǘŀ ƴŜƧƭŜǇǑƝ ƪƻƳōƛƴŀŎŜˋ. aƝǎǘƻΣ ƪŘŜ ǎǇƻƭŜőƴŠ ȌƛƧŜƳŜ ǎƛ ǘƻ ȊŀǎƭƻǳȌƝΦ 
 

tǌŜƧƛ vłƳ ƪǊłǎƴȇ ǎǊǇŜƴ ƛ ȊłǌƝΦ                                                                                 ±ŀǑŜ ǎǘŀǊƻǎǘƪŀ Wƛǘƪŀ LǾŀƴƻǾł 
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V Ċ T  E   Ĥ Eé 
 

 

Volby do zastupitelstva obce  
ŀ Řƻ {Ŝƴłǘǳ tŀǊƭŀƳŜƴǘǳ 2w  
ǎŜ ǳǎƪǳǘŜőƴƝ ve dnech 

23. 9. a 24. 9. 2022  
a 30. 9. a 1. 10. 2022  

(ǇǌƝǇŀŘƴŞ LLΦ ƪƻƭƻ ǾƻƭŜō Řƻ {Ŝƴłǘǳ tŀǊƭŀƳŜƴǘǳ 2w). 

V ǇłǘŜƪ 14.00 ς 22.00 hodin,  
v sobotu 8.00 ς 14.00 hodin. 

 

±ƻƭŜōƴƝ ƳƝǎǘƴƻǎǘ v tǌłǎƭŀǾƛŎƝŎƘ bude v hōŜŎƴƝƳ ŘƻƳŠ  
v YƭǳōƻǾƴŠ ǎŜƴƛƻǊǻΣ őΦǇΦ мпн (stłǘƴƝ ǎƛƭƴƛŎŜ ǎƳŠǊ YƻŎƻǳǊƻǾŜŎ). 

V ǇǌƝǇŀŘŠ ȊłƧmu Ǿƻƭƛǘ Řƻ ty9bh{b; ¦wb¸, 
ƧŜ ƴǳǘƴŞ se ƴŀƘƭłǎƛǘ ƴŀ ƻōŜŎƴƝm ǵǌŀŘŠ Ǿ PǌłǎƭŀǾƛŎƝŎƘ osobƴŠ  

nebo telefonicky na őƝǎƭe: 587 408 870 nebo 733 624 151. 
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D Ō N Ċ   V   O B C I    A   M I K  R O R E  G I O N  U...  
 

DŌTSKĩ DEN A KćCENĊ MćJE ð 4. 6. 2022 ð FOTOGALERIE 
 

SDH ð POHćROVć SOUTŌĤ ð 12. 6. 2022 
 

�3�R�K�i�U�R�Y�i���V�R�X�W���å���Ä�2���S�X�W�R�Y�Q�t���S�R�K�i�U���V�W�D�U�R�V�W�N�\ �R�E�F�H���3���i�V�O�D�Y�L�F�H�³���V�H���O�H�W�R�V���Q�H�W�U�D�G�L�þ�Q�����X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�D���Y �Q�H�G���O�L��
12. �þ�H�U�Y�Q�D�� ������������ �6�R�X�W���å�H�� �P�X�å�$�� �D�� �å�H�Q�� �Y �S�R�å�i�U�Q�t�P�� �V�S�R�U�W�X�� �V�H�� �O�H�W�R�V �Q�D�� �I�R�W�E�D�O�R�Y�p�P�� �K���L�ã�W�L�� �Y �3���i�V�O�D�Y�L�F�t�F�K 

�]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�R�� �F�H�O�N�H�P�� �ã�H�V�W�Q�i�F�W�� �G�U�X�å�V�W�H�Y���� �= �F�H�O�N�R�Y���� �G�H�V�H�W�L�� �G�U�X�å�V�W�H�Y�� �P�X�å�$�� �V�H�� �Q�D�ã�L�� �F�K�O�D�S�F�L�� �V �þ�D�V�H�P�� ���������� s 

�X�P�t�V�W�L�O�L�� �Q�D�� ������ �P�t�V�W���� �D�� �å�H�Q�\�� �Q�D�� �P�t�V�W���� ������ �V �þ�D�V�H�P�� ��������1 �V���� �3���H�V�W�R�å�H�� �V�L���G�R�P�i�F�t �W�ê�P�\�� �Q�H�R�G�Q�H�V�O�\�� �å�i�G�Q�ê��
�S�R�K�i�U�����P�R�K�O�L���M�V�P�H���E�ê�W���V�Y���G�N�\���N�Y�D�O�L�W�Q�t�F�K���Y�ê�N�R�Q�$�����N�W�H�U�p���G�L�Y�i�F�L���Q�i�O�H�å�L�W�����R�F�H�Q�L�O�L�����9 kombinaci s �S���N�Q�ê�P��
�S�R�þ�D�V�t�P���D���R�E�þ�H�U�V�W�Y�H�Q�t�P�����N�W�H�U�p���E�\�O�R���S�U�R���V�R�X�W���å�t�F�t���L���G�L�Y�i�N�\ �S���L�S�U�D�Y�H�Q�R�����M�V�P�H���V�L���V�S�R�O�H�þ�Q�����X�å�L�O�L���S���t�M�H�P�Q�p��
�þ�H�U�Y�Q�R�Y�p�� �R�G�S�R�O�H�G�Q�H���� �1�D�� �W�R�P�W�R�� �P�t�V�W���� �M�H�� �S�R�W���H�E�D�� �S�R�G���N�R�Y�D�W�� �Y�ã�H�P�� �þ�O�H�Q�$�P�� �V�E�R�U�X���� �N�W�H���t�� �V�H�� �Q�D�� �N�R�Q�i�Q�t��
�V�R�X�W���å�H���D�N�W�L�Y�Q�����S�R�G�t�O�H�O�L�����D�O�H���W�D�N�p���Y�ã�H�P���V�S�R�Q�]�R�U�$�P�����G�t�N�\���N�W�H�U�ê�P���V�H���D�N�F�H���P�$�å�H���X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�W, �D���X�å���Q�\�Q�t���V�H��
�W���ã�t�P�H���Q�D���U�R�N��������3, kdy v �3���i�V�O�D�Y�L�F�t�F�K���R�S���W���S�U�R�E���K�Q�H���S�R�K�i�U�R�Y�i���V�R�X�W���å���P�X�å�$���D���å�H�Q���Y �S�R�å�i�U�Q�t�P���V�S�R�U�W�X�� 

�=�D���6�'�+���3���i�V�O�D�Y�L�F�H��L�L�E�X�ã�H���+�U�R�ã�R�Y�i 


